

Le Venezuela et Sainte-Lucie renouent des relations de respect et de solidarité

Image not found or type unknown

Caracas, 8 août (RHC) Les Gouvernements du Venezuela et de Sainte-Lucie ont réaffirmé leur engagement de reprendre des relations de respect, de solidarité, de bon voisinage et de non-ingérence dans les affaires intérieures, a déclaré le ministre des Affaires Étrangères Jorge Arreaza.

Le chef de la diplomatie vénézuélienne a partagé sur son compte du réseau social Twitter un message envoyé par le Premier ministre de Sainte-Lucie, Philip Pierre, qui a réaffirmé son intention de renforcer les liens d'amitié et de coopération entre les deux pays.

Le nouveau Premier Ministre de Sainte-Lucie, Philip Pierre, a adressé un très beau message au peuple vénézuélien. Nous avons repris des relations de respect, de non-ingérence, de solidarité, de bon voisinage et d'affection', écrivait Arreaza sur la plateforme de communication.

Le dirigeant du pays insulaire a souligné l'espoir de retrouver les relations amicales que les deux nations avaient autrefois, en œuvrant au renforcement des liens diplomatiques et de coopération.

Le chef de la diplomatie vénézuélienne a également souligné qu'il est important que les pays respectent les politiques internes de chaque État, tout en adressant ses meilleurs vœux au Président vénézuélien Nicolas Maduro, un bon ami de Sainte-Lucie.

Le vice-ministre des Affaires Étrangères du Venezuela pour les Caraïbes, Raúl Li Causi, a assisté cette semaine à l'inauguration du nouveau cabinet de gouvernement de Saint-Lucie, dirigé par le Premier ministre Philip Pierre.

Au nom de l'exécutif bolivarien, le diplomate a exprimé l'intention du chef de l'État Nicolas Maduro de renforcer les liens de fraternité et de solidarité avec les pays des Caraïbes, a décrit la Chancellerie dans un communiqué de presse.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/266421-le-venezuela-et-sainte-lucie-renouent-des-relations-de-respect-et-de-solidarite>



Radio Habana Cuba